
Par Jeune Afrique

La Société Nationale de Leasing lance un emprunt obligataire à Alger

07 septembre 2015 à 18h37

Par Jeune Afrique



Enfin une opération sur le marché algérien : l'entreprise spécialisée dans le crédit-bail SNL va émettre un emprunt obligataire de deux milliards de dinars (environ 16,8 millions d'euros).

Les introductions en Bourse d'entreprises publiques algériennes se font [toujours attendre](#), mais la place d'Alger va tout de même connaître une opération. un événement qui est assez rare pour être souligné.

La Société National de Leasing (SNL) a en effet reçu le visa de la Commission d'organisation et de surveillance des opérations de bourse (COSOB) pour émettre un emprunt obligataire de deux milliards de dinars (environ 16,8 millions d'euros) à la fin du mois de septembre. Les obligations sont remboursables sur une période de cinq ans et offrent un rendement de 3,5%.

« Toutes les conditions sont actuellement réunies pour émettre un emprunt obligataire institutionnel sur le marché financier qui permettra à la SNL d'augmenter son volume d'activité et gagner des parts de marché », indique le directeur général de la société, Samir Medjkane, cité dans le communiqué de la société, repris par l'APS.

Institutionnels

L'émission est destinée aux banques, établissements financiers et investisseurs institutionnels et le montant (2 milliards DA) répartis en 200 000 obligations d'une valeur nominale à l'émission de 10 000 dinars chacune. Ces titres sont remboursables par amortissement annuel constant de la valeur nominale 2 000 dinars par obligation et par an jusqu'à l'échéance des obligations.

Capital

Opérationnelle depuis 2011 et dotée d'un capital social de 3,5 milliards dinars détenu par la Banque Nationale d'Algérie (BNA) et la Banque de Développement Local (BDL), la SNL a réalisé un bénéfice de 7,7 milliards DA pour un encours financier de 4,4 milliards dinars au 30 juin 2015.

Le chiffre d'affaires de la société composé principalement des marges de leasing a enregistré durant les trois derniers exercices une évolution moyenne de 92% pour atteindre 245 millions de dinars au 30 juin 2015.

Secteur

Le secteur du leasing ne compte que dix acteurs dans le pays, dont Maghreb Leasing Algeria (filiale du tunisien Amen Group), les banques françaises BNP Paribas, Natixis et Société Générale, AlBaraka (filiale du groupe du même nom basé au Barheïn) et de cinq établissements publics, selon le ministère des Finances.